

Acta Correspondiente a la Trigésima Sesión de la Comisión Edilicia de Obras Públicas, del día 27 de marzo de 2015.

Bienvenidos a la trigésima Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Obras Públicas que fue programada para el día de hoy viernes 27 (veintisiete) de marzo del 2015 (dos mil quince) a las 12:30 (doce) horas con (treinta) minutos, para la cual procederé a nombrar lista de asistencia de las Comisiones Edilicias convocadas.

De los integrantes de la Comisión de Obras Públicas, el Regidor José Luis Ayala mandó un justificante, la Regidora Verónica Gabriela Flores igual, la Regidora María Candelaria Ochoa presente, el Regidor Mario Alberto Salazar Madera y el Regidor de la voz Sergio Tabares Orozco. **De la Comisión Edilicia de Hacienda** el Regidor Carlos Alberto Briseño mandó una disculpa, el Regidor José Luis Ayala en el mismo sentido, el Regidor César Ruvalcaba, el Regidor Alberto Cárdenas que no sabemos si vendrá o no...

En uso de la voz la Regidora María Candelaria Ochoa: Queremos hacer una manta, a ver como no dice eso Regidor

En uso de la voz el Regidor Sergio Tabares Orozco: Lo voy a considerar con gusto (risas), y la Regidora María Candelaria Ochoa.

Contamos con la asistencia de 3 (tres) de los 5 (cinco) integrantes de la Comisión Edilicia de Obras Públicas y con dos de los integrantes de la Comisión de Hacienda por lo que en los términos del artículo 41 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara los acuerdos tomados en la presente sesión tendrán validez, y, enviaremos a la Comisión de Hacienda el mismo para conocer si desean adherirse o no al punto.

Pongo a consideración de la Comisión de Obras Públicas la siguiente propuesta del

ORDEN DEL DÍA

- I.-** Toma de asistencia y declaración de quórum.
- II.-** Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.
- III.-** Lectura y en su caso aprobación del acta de la vigésima novena sesión ordinaria.

IV.- Lectura y en su caso aprobación del turno 237/14, que tiene por objeto instruir a la Secretaría de Obras Públicas integrar a su programa anual de obras para el ejercicio fiscal 2015, la pavimentación de la calle Olmo.

V.- Asuntos Varios.

VI.- Clausura.

Si están de acuerdo con la propuesta del orden del día, por favor sírvanse manifestarlo en votación económica.

Aprobado.

Una vez cumplimentados los **puntos primero y segundo** del Orden del Día, damos trámite al **tercer punto** correspondiente a la aprobación del Acta de la vigésima novena sesión ordinaria. Solicito a los integrantes de la Comisión de Obras Públicas, omitir la lectura de la misma, en razón de que se les envió con antelación; por lo que les pregunto si tienen alguna observación.

No observando quién tuviera observación, en votación económica les pregunto si se aprueba.

Aprobado.

En desahogo **del cuarto punto** del orden del día pongo a consideración de los integrantes de la Comisión de Obras Públicas el Dictamen de Turno 237/14, que tiene por objeto instruir a la Secretaría de Obras Públicas para que integre a su programa anual de obras para el ejercicio fiscal 2015 la pavimentación de la Calle Olmo, en su tramo comprendido entre las calles Fresno y Paraíso, en la Colonia del mismo nombre.

Quiero comentarles que para iniciar el análisis del turno, esta iniciativa del Regidor David Contreras Vázquez del año pasado en la que se solicita la intervención de la Secretaría de Obras Públicas para pavimentar el tramo de la calle Olmo en la colonia del Fresno, en el cuerpo del dictamen, explicamos que ante la incapacidad de la Secretaría de Obras Públicas para emitir una opinión técnica sobre el asunto, pues nos enviaron el proyecto de otra calle de la misma colonia del Fresno, retomamos una opinión técnica emitida por la dependencia señalada en el año 2012 (dos mil doce), para poder darle un trámite ágil a la atención de las necesidades de los ciudadanos.

En esa opinión del 2012 (dos mil doce), se informaba a los vecinos que era viable la pavimentación de la calle, y que se instruiría al Departamento de Urbanismo en aquél entonces, para la realización del proyecto respectivo.

Se consultó igualmente a la Secretaría de Obras Públicas, sobre la existencia o no de dicho proyecto y nos informaron que no existía, que la instrucción nunca llegó a la Dirección de Desarrollo Urbano.

Igualmente les comento que se hizo una inspección ocular al tramo de calle en cuestión, y efectivamente es una vialidad deteriorada, con la singularidad de que tiene en su arroyo unas vías de ferrocarril, que obviamente no son utilizadas, pero que si afectan la circulación normal de la calle.

En este contexto consideramos que la iniciativa es importante porque resuelve una problemática importante para los vecinos de la colonia del Fresno, por lo que el dictamen instruye a la Secretaría de Obras Públicas para que realice dicho proyecto e integre la pavimentación de la calle Olmos en el Programa de Obras Públicas del 2016 (dos mil dieciséis), en razón de que el programa del presente año ya está definido.

Por lo anteriormente expuesto consulto si alguno de ustedes desea hacer uso de la palabra.

Regidora.

En uso de la voz la Regidora María Candelaria Ochoa: Sí, solo en el acuerdo en el punto segundo proponemos un pequeño, agregado precisamente por lo que usted acaba de decir, en donde lo voy a leer para que podamos dar cuenta del mismo: Se instruye a la Secretaría de Obras Públicas para que una vez cumplimentado el punto anterior, se remita a la Tesorería a efecto de verificar la viabilidad presupuestal y se incluya dicho presupuesto en el Programa Anual de Obra 2016 (dos mil dieciséis).

En uso de la voz el Regidor Sergio Tabares Orozco: Muy bien, pues, no tenemos ninguna observación. Regidor Salazar...

En uso de la voz el Regidor Mario Alberto Salazar Madera: ¿Qué se incluya en el presupuesto? Pero si apenas...

En uso de la voz la Regidora María Candelaria Ochoa: No, que se remita al Tesorero y él...

En uso de la voz el Regidor Mario Alberto Salazar Madera: Ah ok

Acta de la Trigésima Reunión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Obras Públicas, en la cual se dictaminó el turno 237/14, celebrada el día 27 de marzo del año 2015.

EN uso de la voz la Regidora María Candelaria Ochoa: Verifique la viabilidad de la misma, si porque no sabemos en realidad si habrá o no, entonces...

En uso de la voz el Regidor Mario Alberto Salazar Madera: Sí

En uso de la voz la Regidora María Candelaria Ochoa: Que se remita a la Tesorería pues.

En uso de la voz el Regidor Sergio Tabares Orozco: Muy bien, pues con las observaciones propuestas por la Regidora Candelaria, pregunto si están de acuerdo en el sentido del dictamen.

Aprobado.

En desahogo del **quinto punto** del orden del día, correspondiente a Asuntos Varios pregunto si alguno de ustedes tiene algún asunto a tratar...

En uso de la voz la Regidora María Candelaria Ochoa: Bueno yo en vario, hay está misma situación que me trajeron unos vecinos la semana pasada, yo hice ya un oficio al Presidente porque han ido a todos los lados, a Obra Pública, Etc. Etc., en una calle del Fraccionamiento por Avenida la Paz, en el Fraccionamiento la Paz de la Glorieta del Charro, por ahí, están pavimentando pero no están cambiando nada de la red hidráulica y del drenaje, entonces los vecinos están preocupados porque le van a poner chapopote y dicen y al rato nos van a ir a poner el concreto porque dicen que eso es lo que les dijeron, entonces que prefieren que no se abra ahorita si no hay dinero para cambiar la red hidráulica, entonces yo ya hice un...

En uso de la voz el Regidor Sergio Tabares Orozco: Una solicitud...

En uso de la voz la Regidora María Candelaria Ochoa: Una solicitud, y les hago una copia a ver si ustedes también desde ésta comisión pueden apoyar.

En uso de la voz el Regidor Sergio Tabares Orozco: Con mucho gusto, y también verificar si es obra Municipal o del Estado, ya que el Gobierno del Estado está de manera generosa haciendo obra pública en el Municipio de Guadalajara entonces verificamos el origen de la obra y claro que sí.

Bueno pues no habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la presente Reunión Ordinaria de la Comisión de Obras Públicas siendo las 12:43 (doce)

horas con (cuarenta y tres) minutos, del 27 (veintisiete) de marzo, Muchas gracias por su presencia.

A T E N T A M E N T E

Salón de Sesiones del H. Ayuntamiento
Guadalajara, Jalisco, 14 de Abril de 2015

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRAS PÚBLICAS.

**REGIDOR SERGIO TABARES OROZCO.
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS.**

**REGIDOR JOSÉ LUIS AYALA
CORNEJO.
VOCAL.**

**REGIDORA VERÓNICA GABRIELA
FLORES PÉREZ.
VOCAL.**

**REGIDORA MARÍA CANDELARIA
OCHOA ÁVALOS.
VOCAL.**

**REGIDOR MARIO ALBERTO
SALAZAR MADERA.
VOCAL.**